

Foto: SRE

## Ein besonderer Gottesdienst der Region:

## Wandergottesdienst nach Erlach am 11.09.2022

Am Sonntag, 11. September laden wir ein zu einem Wandergottesdienst nach Erlach. Die Sommerhäuser haben ihn schon einmal gemacht; jetzt wird er für alle Gemeinde im Maintal angeboten.

Künftig werden die Gemeinden stärker zusammenarbeiten (müssen); da wollen wir Berührungspunkte und gemeinsame Erfahrungen ermöglichen.

Die Winterhäuser starten um 09:15 Uhr mit einer kurzen Andacht in St. Bartholomäus Sommerhausen und wandern dann gemeinsam nach Erlach, wo wir um 11:00 Uhr im Schlossgraben einen ökumenischen Gottesdienst feiern, den Pfarrer Müller (Ochsenfurt evangelisch) und Pfarrer Schmitt (Frickenhausen katholisch) halten werden.

Natürlich kann man auch auf eigene Faust nach Erlach wandern (z.B. von Goßmannsdorf aus), aber schöner ist sicherlich ein gemeinsamer Weg.

Danach besteht die Möglichkeit zum Picknick, bevor wir uns wieder auf den Heimweg machen.